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CEDEC JA COORDENA ATUACAO DO

ESTADO NO CASO DAS ENCHENTES

A CONCEDSSAO ESHTDUOL DC DEFESA CIVIL CEDEC, EM
-

*TA PRIMEIRA «CURTIDO REALIZADA ONTOM, NO PALACIO DOG

BANDEIRANTES, SOB A PRESIDENCIA DO GOVERNADOR ABREU

SODRE, TRATOU DE FORMA POSITIVA DOS CASOS DE ENCHENTES

OCORRIDOS ULTIMAMENTE EM TODO O ESTADO DE SAO PAULO. O

SECRETARIO DA. PROMOCAO SOCIAL, SR. FALICIO COSTELINO

PRESIDENTE DA CEDEC, INFORMOU QUE A COMISSAO ID

A AGIR: "'TIVEMOS UM RELATO DO QUE J*I FOI FEITO EM

JUNDIA ATACAMOS OS PROBLEMAS DAS ESTRADAS EM CAMGMT.

TATUBA, ESTUDAMOS O DESABAMENTO DE UM L»'EDIO PUBLICO EM

LTAQUERA ENTOU AINDA O ATENDIMENTO, PELO GOLEMO

PRESTADO IZ DDADE DE REGISTRO E OUTROS CASOS

ACRESCENTOU FOI ESQUEMATIZADO

O LEVANTAMENTO REAL DAQUILO QUE JA

ESTA SENDO FEITO PARA A SOLUCAO DO

PROBLEMA DAS ENCHENTES NAS

REGIOES MAIS ATINGIDAS, TANTO NA

CAPITAL COMO NO INTERIOR DECIDIU-SE

TAMBEM QUE O CONTROLE DE

INTORMACOES ESTARA A CARGO DA

BILHÕES PARA OBRAS

DESPACHO COM O SECRETARIO DA

EDUCACAO, PROF. ULHOA CINTRA, E

O DIRETOR DO FUNDO ESTADUAL DE

CONSTRUCOES ESCOLARES ENG.

ANTONIO CARLOS SODRE FILHO, LIBEROU

MAIS DE 3 MILHOES DE CRUZEIROS

NOVOS PARA A CONSTRUCAO NO

INTERIOR DO ESTADO AE GINASIOS, GRUPOS

ESCOLARES E CENTRO EDUCACIONAL

TIC ACORDO COM AS AUTORIZACOES

DO CHEFE DO EXECUTIVO, SERAO

CONSTRUAS OS SEGUINTES PREDIOS

ESCOLARES: PARA O GINASIO ESTADUAL

BENEDITO TEIXEIRA", EM

CHARQUEADA; PARA O 3O. GRUPO ESSCOLAR

DE BARIRI; PARA O GRUPO ESCOLAR

DE TERRA NOVA D'OESTE, EM NOVA

GUATAPORANGA PARA O GRUPP

ESCOLAR EXPERIMENTAL DE IGARACU DO

TIETE, BEM COMO O CENTRO

EDUCACIONAL DE SUMARE

O PRAZO PARA A CONCLUSAO DA.S

OBRAS E ENTREGA DOS PREDIOS E DE

,SEIS MESES, SENDOO VALOR TOTAL DAS

MESMAS DE NCR$ 3.790.000,00, EM

A COMPRA DE 300

VAGÕES PELO ESTADO

O BANCO NACIONAL DO

DESENVOLVIMENTO ECONOMICO,

APROVOU A CONCESSAO DE

EMPRESTIMO NO VALOR DE 17

MILHOES DE CRUZEIROS NOVOS AO

GOVERNO DO ESTADO DE SAO

PAUTO PARA A AQUISICAO DE 300

VAGOES DESTINADOS AO

ESCOAMENTO DE SAFRAS AGRICOLAS

A DECISAO DO BNDE FOI

COMUNICADA AO GOVERNADOR ABREU

SODRE EMM OFICIO ASSINADO PELO

PRESIDENTE DAQUELE

ESTABELECIMENTO DE CREDITO, SR. JAYME

MAGRASSI DE SI. QUE ASSINALA

EM CERTO TRECHO:

"DESEJO EXPRESSAR-SE SR.

GOVERNADOR, O PRAZER COM QUE

O BNDE SE VALE DA

OPORTUNIDADE PARA PRESTAR SEU APOIO

FINANCEIRO A PROJETO DE ALTO

SIGNIFICADO PARA A ECONOMIA

MAIS SECRETARIAS, ATRAVES DE *US

ORGAOS INTERIOR, PRESTARAOINNO

FORMACOES IMEDIATAMENTE AQUELA

SECRETARIA, QUE TERA UMA REDE DE

INFORMACOES QUE CAPACITARA A

CEDEC AVALIAR O MONTANTE DOS

PREJUIZOS EXISTENTES E DECIDIR S6BRE A

PRIORIDADE DOS TRABALHOS A SEREM

REALIZADOS NAS DIVERSAS REGIOES DO

DURANTE O DESPACHO, O DIRETOR DO

FECE INFORMOU AO GOVERNADOR QUE

O ORGAO FECHOU CONTRATOS PARA

AQUISICAO DE MOVEIS ESCOLARES, NUM

TOTAL DE NCR$ 610.342,00. •'S-SE

MOBILIARIO, CONSTANTE DE ARMADOS

MESAS CADEIRAS E BANQUETAS DE

LABORATORIO, DE TIPOS PADRONIZADOS,

SERA ENTREGUE ATE INICIO DE ANO

LETIVO, A FIM DE EQUIPAR NOVAS

MIDADES ESCOLARES CONSTRUIDAS EM

TODO O ESTADO

FAIXAS DA AGRICULTURA E DA

PECUARIA VAI SER IMPLANTADA EM SAO

PAULO, ESTANDO A RESPECTIVA

SISTEMATICA JA ELABORADA EM SEUS

MINIMOS DETALHES, TUDO DEPENDENDO

AGORA APENAS DA APROVACAO DO

CONSELHO NACIONAL DE SEGUROO

PRIVADOS PARA QUE ENTRE CM VIGOR

E O QUE CONSTA DO RELATORIO

ENCAMINHADO AO SECRETARIO ANTONIO

ROD:RIGUES FILHO, DA AGRICULTURA,

PLA COMISSAO DE PRODUCAO

AGROPECUARIA DA PASTA DA PRODUCAO,

RELACIONANDO AO ME»MO TEMPO AS

AREAS DE ACAO E O6 ZNONTANTE-S DE

INDENIZACOES PAGAS POR SUAS

CARTEIRA DE SEGUROS DURANTE O ANO

GRANIZO PARA A LAOU

ALGODOEIRA :,LARGOU SUA AREA DE ACAO PARA

149 MUNICIPIO ONDE FORAM

PLANTADOS 5'75.960,00 HECTARE E

VERIFICADAS MIL TREZENTA E DUAS

OCORRENCIAS DE GRANIZO..SENDN O

DE INDENIZACOES DE NC:* ...

1.021. 548,66 CENTRA AP,.NMS NCR$

'78*7.469,69 NO ANO PRECEDENTE

REGISTROUGRANIZO PARA U.S VITICULTORES6.157.1:32 PES SEGURADO

ESTADO D-E SAO PAL

SUPERINTENDENTE: \VANDYCK FREIAS

DENCIAS IMEDIADAS E PROVIDENCIAS

FUTURAS

O DEPUTADO BELIATO CASTELANO

ACRESCENTOU QUE A CEDEC

TRABALHARA EM ESTREITA COORDENACAO

COM O MINISTERIO DO INTERIOR E A

PREFEITURA DA CAPITAL

AUTURACAO E VERBA

FOI DECIDIDA NA REUNIAO QUE

SERA FEITA UMA ESTRUTURACAO DA

CEDEC COM O OBJETIVO DE DAR

MAIOR MALEABILIDADE DE RECURSOS E

DE PESOOAL PARA O ATENDIMENTO DE

CASOS CONSIDERADOS COMO DE

CALAMIDADE PUBLICA

SOBRE VERBAS A DISPSICAO DA

CEDEO, O •CRETARIO DA PROMOCAO

SOCIAL INFORMOU: ATUALMENTE O

GOVERNO POULI VERBAS COLOCADAS

ROD ROCKWELL

E MICHEL SIMON

O GOVERNADOR ABREU SODRE

RECEBEU, NA TARDE DE ONTEM, NA

SEDE DO GOVERNO, O SR. ROD

ROCKWELL FILHO DE NELSON ROCKWELL QUE

SE ENCONTRA EM NOSSO PAIS EM

VIAGEM DE NEGOCIOS O VISITANTE,

ACOMPANHADO DO SR. FULTON BOYD,

PRESIDENTE DA IBEC NO BRASIL.

PALESTRO COM O CHEFE DO EXECUTIVO

SOBRE TEMAS DA ATUALIDADE

BRASILEIRA

POUCO DEPOIS, O SR. ABREU SODRE

RECEBEU, PARA ALMOCAR EM PALACIO

O SR. MICHEL SIMON, INTELECTUAL

FRANCES, GRANDE DIVULGADOR DA

CULTURA BRASILEIRA NA RADIO E TV DE

PARIS O GOVERNADOR CONVIDOU O

SR. SIMON A FAZER UM PROG:'AMA

NA TV CULTURA, ALEM DE

OFERECER-LHE O HELICOPTERO PARA CONHECER A

GRANDE SAO PAULO.

PARTICIPARAM DO ARNOCO

DEBATENDO IGUALMENTE TEMAS CULTURAIS,

COM O SR. MICHEL SIMON, OS SRS

HENRIQUE TURNER CHEFE DA CASA

CIVIL, OSCAR SEGALL, PRESIDENTE DA

CAIXA ECONOMICA ESTADUAL, E

EDUARDO PIRES DE CAMPOS, DA S

ECRETARIA DE CULTURA, ESPORTES E

TURISMO

AGRICOLAS SERA

E ABRANGENDO 24 MUNICIPIOS O

NUMERO DE OCORRENCIAS ATINGIU A

76 CASOS, DISTRIBUIDOS POR 12

MUNICIPIOS E AS INDENIZACOES

ALCANCARAM A OIRA DE NCR$ 87.798,89.

CONTRA A GEADA PARA

HORTICULTORES, FLORICULTORES E FRUTICULTORES O

NUMERO DE MUNICIPIO LALUCOM

RA SEGURADA PASSOU DE 26 PARA 57,

ABRANGENDO UMA ARE.', DE ...

2.673.32 HECTARES, DISTRIBUIDA POR

265 LAVRADORES FORAM REGISTRADAS

DUZENTAS E SESSENTA E UMA

OCORRENCIA DE GEADA EM 33

MUNICIPIOS, PAGANDO-A INDENIZACOES EM

UM TOTAL DE NCR$ 472.*635.79.

NCR$ 135.(*57,01 NO :'.NO DE

COM A CRIACAO DO CEDÆ, ESTA

COMIISAO TERA RECURSOS FUTUROS

CENTRALIZADOS, QUE SERAO DRENADOS, DO

ACORDO COM OS CASOS E A SUA

CONSTATACAO ISTO NAO QUER DIZER QUE AS

SECRETARIAS DEIXEM DE TER ESTES

RECURSOS TEREMOS, I.STO SIM, DUAS

SOMAS DE RECURSOS; A INDIVIDUAL,

DAS ,SECRETARIAS, E A QUE FICARA A

DISPOSICAO DA CEDEC, PARA *R

MOVIMENTADA RADE FORMA MAIS

PIDA ALEM DISSO, A PROMOCAO

,SOCIAL, ESPECIFICAMENTE DISPOE,

ATRAVES DE CONSORCIOS DE PROMOCAO

SOCIAL, DE UMA RESERVA PARA TALS

O PAS E A CAPITAI,

CA ATUCANO (LA CEDÆ -

ACRESCENTOU-SE TAMBEM

A CAPITAL DO ESTADO COMO

EXEMPLO, TEMOS O PLANO DE AMPARO

EIM DIRIGIDO POR DONA MARIA DO

CARMO ABREU SODRE £STE ORGAO

VEM TENDO UMA ALTUACAO DAS

MAIORES NOS ACONTECIMENTOS

REORIENTES E O PAS E UMA

SUBCOMISSAO DESTA COMISSAO RECENTEMENTE

CRIADA

SERUACAO DAS RODOVIAS

APOS A REUNIAO, O SCRETARIO

DOS TRANSPORTES, ENG. FIRMINO

ROCHA DE FIETAS PRESTOU AS

GOVERNO ESTA UNICAMENTE

EMPENHADO EM TRABALHAR

NIA REALIZADA ALAO NOBRE DONO

PALACIO DOS BANDEIRANTES, QUANDO

FORAM LIBERADOS RECURSOS DA ORDEM

DE 3,'7 BILHOES DE CRUZEIROS VELHOS

OBRAS INTERIOR,
PARA NOVAS NO O

GOVERNADOR ABREU SODRE AFIRMOU

ADMINISTRACAO ESTARICHAQUE SUAEMPENHADA TRABALHAR,

MENTE EM

NUM RITMO "JAMAIS IGUALADO, EM

TODOS SETORES, NESTE ESTADOOS

DISSE O GOVERNADOR QUE, ASSIM,

DA RESPOSTA "AOS FRUSTRADOS E

REALCADOS QUE NAO PROCURAM VER AS

GRANDES OBRAS, AQUELES QUE SO

APONTAM POSSIVEIS ER,OS DAS

REALIZACOES EFETIVAS, OMITINDO O

TRABALHO CUMPRIDO COM PLANE

JAMENTO E DEDICACAO

O SR. ABREU SODRE, AFIRMOU QUE A

ATUAL ADMINISTRACAO ESTA COM A

CONSCIENCIA TRANQUILA QUANTO A

OBRA JA REALIZADA, EOM RECORDES

REGISTRADOS EM VARIOS SETORES,

PRINCIPALMENTE NOS DE ENERGIA

ELETRICA, EDUCACAO E SANEAMENTO BASICO,

PRESENTES A SOLENIDADE, PREFEITOS

E AUTORIDADES DO INTERIOR

APLAUDIRAM PALAVRAS DO GOVERNADOR,AS

QUE ELOGIOU, AO FINAL, A SUA EQUIPE

*LE GOVERNO, QUE CLASSIFICOU DE UNA,

FIEL REALIZADORA

OBRAS PARA O INTERIOR

COM A PALAVRA O SECRETARIO DE

OBRAS, EDUARDO YAUDAENG.

EXPLICOU A IMPORTANCIA DOS

CONTRATOS ASSINADOS QUE BENEFICIAM

PRINCIPALMENTE AREAS SUBDESENVOLVIDOS

DO ESTADO, COMO E O CA-• DA IN*

PLANTACAO DAS RE(TOS DE

DISTRIBUICAO DE ENERGIA TRICA NAS

LOCALIDADES DE PILAR (IO SUL TAPIRAI

NOCLE O TOTAL DOINVESE PIEDADE,

TIMENTO SERA (TA ORDEM (TE 4.5

DE 1889 A 1961

CAO DAS REPARTICOES QUE PODERAO SER ATENDIDAS

DIARIO OFICIALI

EM O

ESTADO E NAO APENAS NA CAPITAL,

PROVOCANDO PROBLEMAS SERIOS NO

INTERIOR, MAIS DO QUE NO LITORAL,

TIVEMOS ALGLMLAS QUEDAS DE

BARREIRARA NO LITORAL TAMBEM A ANCHIETA

APRESENTOU LMLS PROBLEMAS QTE

JA FORAM RESOLVIDOS: A ESTRADA

PARAIBUNA- CARAGUAT AT UBA TAMBEM

TEVE ALGUMAS BARREIRAS CAIDAS

JA FORAM QUE

PLANO DE ATENDIMENTO

UMA COMITIVA DE AUTORIDADES

E RELIGIOSOS DE SANTO ANDRE ESTEVE

NA SECRETARIA DA PROMOCAO SOCIAL

PARA COM ODEBATER TITULAR DA

PASTA ELABORACAO DE •TUDOVIA

SANDO PIANO DE ATENDIMENTOA UM

FINANCIALS DA CIDADEAOS MENORES

O PLANO SERA DESEMVOLVIDO

ATRAVES DE UMA ACAO CONJUNTA DA

SECRETARIA DA PROMOCAO SOCIAL,

PODER JUDICIARIO DO MUNICIPIOE

LIDERADO PELOO GRUPO ERA SR.

ALBRTO SILVA FRANCO, JUIZ DE

OS OITO CENTRO DE SAUDE

CONTRATADOS BENEFICIARAO, SEGUNDO

DISSE, 256 MIL PASSOAS NOS MUNICIPIOS

DE SANTOS. LUCELIA, CAMPO LIMPO,

PAULISTA IGARACU DO TIETE,

TAUBATE, JANDIRA ARARAS IORENE O

AUTORIZADOE CONSTRUIRDOP FOI A

PONTEZ EM FLORIDA PAULISTA E

AMERICANA, ASSIM COMO INSTALACOES DE

SINALIZACAO LUMINOSA, CENTRO

TELEFONICO E INSTA!ACAO ELETROACUSTICA

NO INSTITUTO DE CARDIOLOGIA NO

IBIRAPUERA

SOBESTIVERAM PRESENTES A

DE, ALEM DE PREFEITOS, VEREADORES

E DEMAIS AUTORIDADES DOS

MUNCIPIOS BENEFICIADOS, O SECRETARIO DE*,

TRANSPORTES ENG. FIRMINO ROCHA

DE FREITAS; O ENG. JOSE

WASHINGTON BOARIN, SECRETARIO DOS SERVICOS

MUNICIPAIS DA PREFEITURA DA

CAPITAL; ENG. GODOFREDO CAMPOS

MARQUES, DIRETOR DO DOP: SR.

ANTONIO HOLANDA DE FREITAS

SUBCHEFE DA CASA CIVIL AS,SUNTOS

DOO MUNICIPIOS, PARA NELSONE ENG.

FRANCA, DIRETOR INTERINO DO

REALIZOU REUNIAONOVA

SOB A COORDENACAO DOS

SECRETARIOS DA JUSTICA_ PROF. LELY

LOLES MEIRELLES, (LA SEGURANCAPUE MOOG,

BLICA, GEN. OLAVO VIANNA

REALIZOU-SE ONTEM SECRETARIANA

DA JUSTICA MAIS UMA REUNIAO CLA

COMILAO PERMANENTE INCUMBIDA

DE PLANEJAR E EXECUTAR A POLITICA

CARCERARIA DO ESTADO

NO ENCONTRO, FORAM ESTUDADOS

OS LEVANTAMENTOS E (*S ESBOCOS DE

PROJETOS PARA A REFORMA DO PRESIDIO

DO HIPODROMO TERA

CAPACIDADE 600 QUECONSPARA PRESOS E PARA A

TRUCAO, EM AREA DE 25 MIL METROS

QUADRADOS PROXIMA A

PENITENCIARIA DO ESTDO (LE UM NOVO

PRESIDIO FEMININO C'OM CPACIDADE

PARA 400 DR.TENTO.•. FORAM TAMBEM

EXALTINA A REESTRUTURACAO DA

€ARREIRA DE GUARDA DE PRESIDIO A

TECFORMA DE «ERCA DE ;20 CADEIAS

INTERDITADAS TON TOICO O FALADO E A

MUDANC'« TIC» SERVICE GRAFICO DA

GRETARIA D:, .Q«.MARANC'A.

NALMENTE LOCLIZOU NO PRE.QDIO TIO

HIPODROMO A •.OMI.•.•SOLERA NOVA

'


